

SAINT-PIERRE-DES-TRIPRIERS

Bienvenue à Paco - Sans attendre la nouvelle année 2021, Paco a montré le petit bout de son nez le 28 décembre à Semur-en-Auxois, charmante commune bourguignonne. Félicitations à Emmanuelle Vernhet et Benjamin Rouvière, les heureux parents de ce petit garçon, ainsi qu'aux grands-

parents, Martine et Jean Vernhet de La Viale.

Gageons que dès qu'il aura un peu grandi et que les circonstances le permettront, Paco ne manquera pas de venir respirer l'air du Causse Méjean et que son oncle Jean-Philippe lui en fera découvrir tous les chemins secrets.